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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．結果を期待しています。 

２．議会報告会は市民にとって得ることも多いが、議員にとっても学習になる

と思う。参加者が少ないが、工夫しながら継続してほしい。 

３．以前の市議会報告会に比して工夫されている。意見交換会も楽しく気軽に

できて良い。 

４．もっと沢山の方に声を掛けて参加したら良いですね。 

５．もう少し参加者を増やしたい。 

６．昼間の開催を検討してほしい。 

７．会場に議員が多すぎるのではないでしょうか。 

８．勉強になった。 

９．参加者がもう少し増えるといいと思う。次は誰か誘います。 

 

報告会の内容について 

１．もう少し参加者が多いと、いろいろ意見が聞ける。 

２．各委員会の報告は主要な意見を取り上げたものだが、他の事も簡単に報告

を聞きたい。 

３．小グループ形式の話合いは、皆さんの発言が保障されてとてもよかった。 

４．議員さんの説明がとても明解でした。 

５．せっかく資料を準備していただいているが、重要事項など、もっと議会（議

員）は突っ込んだ議論をしてほしい。 

６．各事案の表層だけで議論せず、本質を見てほしい。 

７．報告の内容が分かりにくい。（グループでの話し合いの後） 

８．参考意見が聞けて良かった。 

９．市政の問題が理解できて良かった。 

10．議会は決算が主である。それをチェックする決算報告が報告会には必要。 
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報告会の進め方について 

１．カフェ方式であったので自分の意見が言いやすかった。  

２．班での意見交換は大変良かった。 

３．今までの報告会の方法と比べて一長一短あると思う。 

４．議会報告のみではなく、議員として今後このような取組を行う具体例を発

表するようにしてほしいものだ。 

５．各班の意見をまとめて議員が発表される方式はよいのではないかと思う。 

 

要望その他について 

１．議会カフェの宣伝をもっとしてほしい（自治会へのビラ配布など） 

２．会派から委員会に出している？という話し。委員会でもっと意見が出せる

ように、会派で議論してほしいです。 

３．議会として事業の検証及び評価をしっかり追求し、また予算を理由とされ

るなら、その事業見直しを検討し、評価が活かされる様にすべき。 

４．道徳教育の強化が求められているので、議会でも教育問題にもっと踏み込

んでほしい。 

５．国保会計決算認定のことなんですけど、障害者（精神、知的、身体）につ

いては？ 

６．医療費関係も障害者は安くなるように。 


